## Kédange-sur-Canner

# Les 192 élèves entrant en 6e ont eu droit à un accueil en musique



Un accueil original et convivial pour les nouveaux collégiens.

Effectifs en hausse chez les élèves, stables chez les enseignants et personnels d'éducation et de service au collège de la Canner. Ce sont les premiers constats chiffrés de l'établissement qui n'a pas dérogé à son rituel d'accueil en musique des nouveaux élèves de 6°.

équipe dirigeante du collège de la Canner a pris l'habitude d'accueillir en musique les nouveaux collégiens de 6°.

À la baguette Fabienne Kirche, professeure de musique, qui a encadré Théa Ries (3e2 piano et chant), Diegane Dioh (trombone), Agathe et Emilie Vidoni (flûte, violon et chant), Zoé Hisiger (violon alto), Maïly Lemaire (piano), Noémie Freyburger (saxo alto).

Des nouveaux collégiens impressionnés par cette heure de musique, clin d'œil de Mme Kirche pour accueillir de nouvelles voix toujours bienvenues dans la chorale de l'établissement...

### Des effectifs en hausse

David Sanz, qui entame sa deuxième rentrée, détaille: «Les effectifs sont en hausse, on passe de 632 à 654 élèves. Du coup c'est une classe de 6e en plus et une 3e en moins... Une hausse qui est un signe positif quant à l'attractivité du collège, sa bonne image avec le dynamisme de l'équipe pédagogique et le rayonnement positif par les différentes activités extrascolaires proposées. J'ajouterai le cadre et les lotissements du secteur.» Et de souligner «une stabilité retrouvée avec mon adjoint Guillaume Schifman et la CPE Charlène Didiot.»

#### 700 repas tous les jours

Au niveau des enseignants, «l'effectif est stable avec 47 professeurs, douze personnels de service (agents départementaux) pour le fonctionnement du collège dont le réfectoire où tous les jours seront servis 700 repas en libre-service... Il y a également 12 personnels d'éducation: 9 assistants d'éducation (AED), 3 accompagnants des

élèves en situation de handicap '(AESH) et notre infirmière Sophie Valeriani, avec une assistante sociale rattachée et intervenant à demande. Enfin citons le psychologue de l'Éducation nationale, Pascal Richard.»

#### Label et objectifs

Le collège est depuis trois ans labellisé " Établissement en démarche de développement durable (E3D)". «On va poursuivre les opérations autour de la Canner, des conférences, on va travailler dans le cadre du cycle 3 avec les professeurs des écoles du secteur afin de monter d'un cran dans la labellisation. » poursuit le chef d'établissement.

«C'est une année placée sous le signe de l'olympisme, nous avons un projet de 2 heures de sport en plus pour les élèves volontaires avec foot féminin, escrime, judo...» Tout ceci sans oublier les projets articulés autour du développement durable et les langues vivantes, chorale, égalité filles/garçons, en gardant un œil ouvert sur le harcèlement.